

Medio	Publimetro
Fecha	12-06-2012
Mención	12 mil en situación de calle. Ministro de Desarrollo Social y Rector de la UAH presentaron catastro nacional.

CIFRAS

12 mil en situación de calle

El ministro de Desarrollo Social, Joaquín Lavín, junto al rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, entregó el catastro 2011 de las personas en situación de calle (12 mil 556) y presentó la nueva política que contempla una inversión de \$3.500 millones.

Lavín dijo que el objetivo de la iniciativa es hacer que las personas que viven en esta situación sean visibles para la sociedad, además de reinsertarlas a través de la política gubernamental creada para ello.

● PUBLIMETRO

